

DIRECTOR EJECUTIVO DEL PROGRAMA EJE NO PENAL INSPECCIONA SEDE ALEGRA EN TARAPOTO

El director ejecutivo del Programa de Mejoramiento del Sistema de Administración de Justicia No Penal, Econ. Rodolfo Albán Guevara, realizó una visita descentralizada a la sede del Mega Alegria de la ciudad de Tarapoto, ubicado en el Jr. Gregorio Delgado N° 436 de la ciudad de Tarapoto.

Esta inspección tuvo como objetivo conocer los servicios de Asistencia Legal Gratuita para personas de bajos recursos y poblaciones vulnerables que se brindan, y verificar su funcionamiento e inspeccionar las condiciones de las instalaciones a fin de evaluar la necesidad de realizar un mejoramiento de la infraestructura física de la sede ALEGRA de Tarapoto.

Acompañando al director ejecutivo durante su recorrido estuvo el director distrital encargado, Edward Santa Cruz Palomino. Ambos funcionarios se comprometieron a trabajar en conjunto para garantizar que la sede del ALEGRA en Tarapoto continúe brindando servicios de calidad a quienes más lo necesitan. Como se sabe el Programa Eje No Penal financiado por el Banco Mundial, ha llevado a cabo intervenciones exitosas para mejorar la infraestructura de doce sedes ALEGRA y Mega ALEGRA a nivel nacional, en beneficio de las poblaciones más vulnerables del país.

Cabe mencionar que esta visita se realizará en el marco de la evaluación que realiza el Grupo Independiente de Evaluación (GIE) del Banco Mundial (BM) para promover la igualdad de género, en la que Perú ha sido seleccionado como caso de estudio, liderada por Laura Pasquero, consultora del IEG, y María Rosa Morán y Sheyla More, ambas consultoras del IEG del Banco Mundial.

Lima, 30 de enero de 2024

